

ご連絡ください。お気軽に

広報係がカメラを持って伺います。

「滝野温泉ぽかぽ」入浴者170万人突破



1月26日、滝野温泉ぽかぽが、開館9年目で入浴者数170万人を達成しました。

170万人目となられたのは、明石市大久保町の坂下弘さん(写真:左)です。ぽかぽには月2回ほど通われており、お湯がよくて、自然の中でゆっくりくつろげるとこがいいです」と話されました。

ふるさとの川をこれからも大切に



東条東小学校が、(社)食品容器環境美化協会が実施する環境美化教育優良校等表彰事業において、第10回記念特別賞を受賞されました。

同校では、学校のそばを流れる東条川

を題材として環境学習やクリーン活動に取り組まれてあり、児童たちは、「受賞を励みにこれからの活動もがんばります」と意欲を語ってくれました。

受賞おめでとうございます

平成21年度「青少年指導者の表彰」

増田正一さん(社)

加東市子ども会育成連絡協議会副会長のほか、さまざまな活動を通じ、青少年の健全育成に尽力いただいているます。

善意の寄付ありがとうございます

学校の図書充実のために

東条二十日会



東条東小学校・東条西小学校の図書購入に役立ててほしいと、5万円を寄付していただきました。

「東条二十日会」は、東条地域の自営業の方など15人のグループで、30年以上前からこの寄付を続けておられます。

ふるさと納税 下山真二さん

加東市出身の下山さんは、プロ野球オリックス・バファローズで活躍中です。

「加東市のためにも今シーズン全力でがんばります」とメッセージを寄せていただきました。

世界的な演奏家に学ぶ



1月29日、やしろ国際学習塾において演奏会を開催したロンドン交響楽団ブラス・クインテットのメンバーから、市内の中学・高校の吹奏楽部の生徒たちが指導を受けました。

身振り手振りを交えてコミュニケーションをとりながら、世界でトップクラスの演奏家から学ぶ貴重な体験をしました。

ゴルフの楽しさを体験



2月5日、プロゴルファーの鈴木亨さんが、ゴルフの魅力を伝える伝道師として、三草小学校を訪問されました。

(財)日本ゴルフツアーミュージックからスナッケゴルフ用品一式が寄贈され、鈴木プロが児童に打ち方などを指導。また、「夢を持とう」をテーマに講演会も行われました。児童たちは、ゴルフの楽しさを体験するとともに、夢を実現した方の話を真剣なまなざしで聞き入っていました。

ご長寿をお祝いしました



1月18日、水谷武生さん(梶原)が満100歳を迎えた。市からお祝いが贈られました。

書道や邦楽が趣味で、現在の楽しみは温泉に行くことという水谷さん。「100歳を迎えられたことに感謝の気持ちでいっぱいです」と話されました。

これからもお元気でお過ごしください。

駐輪場に屋根が完成



神姫バス社営業所の駐輪場に照明灯付きの屋根が設置され、雨天や夜間も利用しやすくなりました。また、JR社町駅駐輪場も、利用者の増加に伴い屋根が増設されました。

ここもからだもあったか ~あったか加東冬のまつり~



迫力のよさこい縦踊り



多くの来場者でぎわいました



加東伝の助のテーマソングを歌ってくれたシugar・キッズのみなさん

そこにはいつも音楽がある ~加東音楽めぐり開催中~

2月10日から3月24日まで、市内の公共施設や福祉施設、一般店舗など16か所を会場に、さまざまなジャンルのコンサートが行われる「加東音楽めぐり」が開催中です。出演者は市内の中学校吹奏楽部やプロの演奏家までバラエティ豊かで、気軽に音楽に親しむことができます。ぜひ会場に足をお運びください。



3月の加東音楽めぐりご案内

日 時	イ ベ ン ト 名 (会 場)	出 演 者
2日(火)14:00	ほのぼのコンサート(加東市民病院)	ミュージックファクトリー
6日(土)13:00 / 15:00	Ring RingミニミニConcert(ジャスコ社店)	滝野中学校吹奏楽部
14日(日)10:00	きてきてサロンコンサート(稻尾集落センター)	小林 優一(バリトン)
14日(日)14:00(有料)	Black Bottom Brass Bandコンサート(東条文化会館)	Black Bottom Brass Band ほか
16日(火)12:10	お昼休みコンサート(市役所滝野庁舎)	フルートアンサンブル フルーツパフェ
20日(土)19:00ごろ	KATO BRASS UNITライブ(ホテルグリーンプラザ東条湖)	KATO BRASS UNIT

会場が福祉施設で、入場が施設利用者に限られる催しは除いています。
くわしくは(財)加東文化振興財団(☎ 42-7700)にお問い合わせください。

日本の正月文化を体験

1月23日、加東市国際交流協会(亀野義詮会長)主催で、「日本の正月を体験しよう」をテーマに国際交流サロンが開催されました。

兵庫教育大学留学生が協会員と餅つきやこま回し、福笑いなど日本の正月文化を体験しました。

また、中国と内モンゴルの留学生が母國のおやつをふるまい、楽しいひとときを過ごされました。



ご協力ありがとうございます

「成人の集い実行委員会」が中心となり、今年の新成人のみなさんが社会貢献事業として取り組んだペットボトルキャップの回収は、12月中旬から1月29日まで約19万600個が集まりました。

このキャップの売却益で、発展途上国の子ども約250人にポリオワクチンを届けることができます。
ご協力ありがとうございます。

